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Protokoll 

Jahreshauptversammlung des Gesang- und Sportverein e.V. Pleidelsheim 

Datum: 

06.05.2022 

Ort: 

Blumenstr. 44, 
Pleidelsheim 
GSV Vereinsheim 

Beginn: 

20:00 Uhr 

Ende: 

21:25 Uhr 

Schriftführer: 

Renate Deussen 

 

Anwesend: sh. beiliegende Anwesenheitsliste  

 

TOP 1 Begrüßung 

Um 20:00 Uhr eröffnet Kai Müller (1. Geschäftsführender Vorsitzender), die Jahreshauptversammlung 

2022 und begrüßt die anwesenden Mitglieder und stellt die ordnungsgemäße Einladung sowie die 

Beschlussfähigkeit der Versammlung fest.  

Anwesend sind 34 Mitglieder (sh. Anwesenheitsliste, die dem Originalprotokoll beiliegt). Besonders 

begrüßt er die anwesenden Ehrenmitglieder und den Ehrenvorsitzenden Horst Hickl. 

Kai Müller bedankt sich bei seinen Vorstandskolleginnen/-kollegen und Abteilungsvorständen für die 

vertrauensvolle und konstruktive Zusammenarbeit. Außerdem gilt sein Dank Herrn Bürgermeister 

Trettner sowie der Gemeinde Pleidelsheim.  

 

TOP 2 Gedenken der verstorbenen Mitglieder  

 
Den im vergangenen Jahr verstorbenen Mitglieder wird durch eine Schweigeminute gedacht. 
 

TOP 3 Berichte der Vereins- und Abteilungsvorstände 

   

Aufgenommen wurde dieses Jahr der Bericht des Fördervereins. Im April hatte der Förderverein seine 

Jahreshauptversammlung, bei dem der langjährige Vorsitzende Martin Haiber sein Amt niederlegte. 

Mit Helmut Pistorius  konnte ein neuer Vorsitzender gefunden werden. Leider konnten beide nicht 

anwesend sein. Kai Müller bedankte sich bei Martin Haiber für sein großes jahrelanges Engagement 

und Helmut Pistorius für die Übernahme des Amtes. Die Person Helmut Pistorius wurde in der 

Präsentation von Kai Müller mit relevanten Eckdaten vorgestellt.                Der Beitritt zum Förderverein 

wurde beworben, um das Ziel zur Gewinnung neuer Mitglieder und damit der noch weiterreichenden 

Unterstützung des GSV. Zur Transparenz der Unterstützung  durch den Förderverein wurden Zahlen 

genannt.                  

Zum Rückblick zur Arbeit des GSV-Vorstandes in 2021 berichtete Kai Müller, dass insgesamt 8 reguläre 

Vorstandssitzungen teilweise online und 3 Treffen des geschäftsführenden Vorstands sowie 1 

Sondersitzung zum Vereinsheim abgehalten wurden. Der Vorstand des Hauptvereins besteht aus 6 

Mitgliedern des geschäftsführenden Vorstandes (3 Vorsitzende, 1 Schriftführer, 2 Beiräte), 8 

Abteilungsvorständen und 4 Jugendvertretern (1 Fußball, 3 Turnen). Hauptsächlich durch die lang 

überfällige Bereinigung der Mitgliederliste durch die Geschäftsführende Vorständin Finanzen Renate 
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Deussen, aber auch wegen Corona, sank die Mitgliederzahl im GSV. Im Jugendbereich ist seit Ende 

letzten Jahres durch die Wiederaufnahme des Sportbetriebs wieder ein Anstieg an Mitglieder zu 

verzeichnen.  Hauptthemen waren (seit September 2021) der Umgang mit Corona (Anpassungen 

Richtlinien, Sportbetrieb, kultureller Betrieb), Planung Jahresfeier und deren kurzfristige Absage, 

Haushaltsplanung 2022 sowie Jugendschutz im Verein.    

Es stellten sich die Abteilungen mit ihrer Vereinsarbeit in 2021 vor: Anke Kreutzer berichtete für die 

Turnabteilung über die kreative Weiterführung des Trainings in 2021, das online, auf Spielplätzen oder 

auf dem Sportplatz stattfand. Sogar kleinere Wettkämpfe fanden online statt. Nach und nach konnte 

dieses Jahr der Wettkampf- und Liga-Alltag ins Laufen kommen, bei denen Mitglieder der 

Turnabteilung wieder erfolgreich waren/sind. Im Bereich Geräteturnen männlich wurde z.B. die 

Gruppe „Gaumeister“. Erfolge im weiblichen Bereich konnte die Gruppe „JustP“ erzielen, indem ein 

Wettbewerb online mit nachfolgender sehr guter Beurteilung durchgeführt wurde. Die Gruppe „JustP 

18+“ konnte ebenso bei einer Vor-Ort-Beurteilung des lfd. Sportbetrieb. 

einen super Erfolg verzeichnen. Im Kleinkind-, Elternkind- und Vorschulturnen ist der Andrang seit 

Herbst 2021 überwältigend, so dass über Wartelisten nachgedacht werden musste. Es konnten aber 

zwei neue Übungsleiterinnen in diesem Bereich angeworben werden. Erstmals verzeichnete die 

Turnabteilung 2021 mehr Abgänge an Mitgliedern als Zugänge, was aber der langen Pause an 

Übungsstunden bei den jüngeren Jahrgängen geschuldet ist. 

Aus der Abteilung Fußball aktive berichtete Susanne Düding die erfreulichen Tabellenführungen der 1. 

und 2. Mannschaft in Kreisliga A bzw. Kreisliga B mit dem festen Ziel des Aufstiegs. Zum ersten Mal 

startete 2021 auch eine 3. Mannschaft in das Ligageschehen und hält sich auf einem guten 

Mittelfeldplatz. Kurz vor Ende der Spielzeit dreht sich auch wieder das Trainerkarussell. So verlässt 

Roberto Raimondo trotz bevorstehendem Aufstieg nach 5 Jahren die 1. Mannschaft und ein neuer 

Trainer übernimmt nach der Spielpause das Training. Die 3. Mannschaft wird momentan 

dankenswerterweise von den Trainern der 2. Mannschaft Heiko Bürger und Pascal Weilguny trainiert. 

Aber auch hier hofft man für die neue Saison auf Trainerzuwachs, da Daniel Klapitz und Andreas Link 

ebenso ihre Ämter niederlegen. Die AH-Mannschaft wartet indes noch auf den Wiederstart von 

Freizeitturnieren. Vorrangige Aufgabe der Abteilungsfunktionäre ist im Moment der Übergang von 

Spielern aus der A-Jugend in die aktiven Mannschaften. 

Für die Jugendfußballabteilung berichtete Kai Müller in Vertretung, dass Brigitte Neumann den 

Abteilungsvorsitz ablegt. Er bedankt sich in ihrer Abwesenheit bei Brigitte für die gute Arbeit der 

letzten Jahre. Die Jugendfußballabteilung strukturiert sich um und hat jetzt mit Tim Weiden und 

Patrick Sirch zwei sportliche Leiter gewinnen können, die sich schon seit ein paar Wochen um 

Trainings- und Spielbetrieb kümmern. Die Leitung der Abteilung Jugendfußball nimmt Kai Müller 

kommissarisch wahr. Die Kooperation mit dem TuS Freiberg läuft weiterhin hervorragend. 

Andreas Plötz präsentierte mit viel Humor und einer Einblattpräsentation die durch Corona in 2021 

sehr eingeschränkten Aktionen der Volleyballabteilung, blickt aber sehr hoffnungsfroh auf das 

laufende Jahr 2022, auch wegen der Spielkooperation mit den im Moment Hallen losen Volleyballern 

aus Steinheim. 

Die Gesangsabteilung Eintracht hat sich 2021 nur wenig zu Proben treffen und dadurch natürlich auch 

keine Auftritte wahrnehmen können. Sie konnten jedoch am Tag der dt. Einheit und Volkstrauertag 

auftreten. Am 22.04.2022 wurde in der Abteilungsversammlung Hans Stangl als stellv. Abteilungsleiter 

gewählt sowie Ursula Herzog als Schriftführerin. Vorgesehen ist dieses Jahr der gewohnte Beitrag zum 
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Straßenfest, der Auftritt am 23.10. zum Kaffeekonzert in Murr zusammen mit dem SGV-Chor Murr in der 

Gemeindehalle Murr, zu dem die Abteilungsvorsitzende Doris Knör recht herzlich einlädt. Im Dezember 

ist ein Auftritt bei der GSV Jahresfeier geplant. 

Der Chor Soundsation hat die Pandemie leider nicht überlebt, da nur noch 7 Sänger Interesse am Chor 

gezeigt hatten. So löste man schweren Herzens den Chor Ende 2021 auf. 

Aktiv Älter Werden konnte letztes Jahr leider nur wenige Montagstreffen abhalten. So entschieden sie 

sich über die Sommerferien die Treffen anzubieten und werden auch dieses Jahr über die 

Sommerferien aktiv bleiben. Die Gruppe hatte es mit gemütlichem Beisammensein mit Kaffee und 

Kuchen sowie regelmäßigem Basteln bzw. Seidenmalerei geschafft, die karge Corona-Zeit zu 

überwinden. 

Die Gruppe Handharmonika stellte ein paar Bilder von z.B. Übungsabenden im Schulhof für die 

Präsentation der Abteilung zur Verfügung. Ihr 90jähriges Bestehen werden sie mit einem Auftritt am 

Straßenfest begehen. 

Fast alle Abteilungen kündigten ihre Teilnahme am diesjährigen Straßenfest an, sowohl mit eigenen 

Bewirtungsständen als auch mit Auftritten. 

 
 

TOP 4 Kassenbericht und Bericht der Kassenprüfer 

 
Kai Müller stellt die Zusammenfassung des Kassenberichts 2022 vor und erläutert die im Großen und 

Ganzen gute finanzielle Situation des GSV.  

Trotz befürchteter Coronaeinbußen für 2021, kann der GSV auf solide Finanzen blicken. Kassenprüfer 

Jürgen Theurer hat zusammen mit Günther Sirch die Haupt- und Abteilungskassenberichte geprüft und 

bestätigte Renate Deussen eine einwandfreie Buchführung und bat die Versammlung um Renates 

Entlastung. 

In 2022 wurde zum jährlichen Beitragseinzug die bereits in 2020 beschlossene Beitragserhöhung 

umgesetzt. Ein weiteres Hauptthema im Bereich Finanzen ist die Rücklagen- und Investitions- planung. 

 
 

TOP 5 Aussprache 

 
Kai Müller bittet um Anmerkungen / Themen zu diesem Punkt. Es erfolgen keine Wortmeldungen. 
 
 

TOP 6 Entlastungen 

 
Unser Ehrenvorsitzender Horst Hickl dankte allen ehrenamtlich Tätigen im GSV für ihr Engagement. Er 

erzählte, dass er 22 Jahre die Geschicke des GSV leitete und er gespannt ist, ob Kai Müller es ähnlich 

lang schaffen würde. Er bat die Versammlung, den Gesamtvorstand en Bloc zu entlasten, was die 

Anwesenden einstimmig taten. Außerdem sprach er den Wunsch aus, dass sich hoffentlich in den 

nächsten Jahren mehr Mitglieder für die Jahreshauptversammlung interessieren sollen. 

Kai Müller bedankt sich bei Horst Hickl für die Durchführung der Entlastung. 
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TOP 7 Neuwahlen 

 
Die Leitung der Neuwahlen übernimmt Kai Müller. 

Zur Wahl standen dieses Jahr die 3 Beiräte. Silke Biedermann und Bernhard Stöhrer stellten sich 

wieder  zur Wahl und wurden einstimmig für 4 Jahre gewählt. Leider konnte aus der Versammlung kein 

3. Beirat gefunden werden, obwohl Kai Müller den Spaß und die Freude in der Vorstandsarbeit 

hervorhob. 

 

TOP 8 Beschlussfassung über vorliegende Anträge 

 
Es sind keine Anträge eingegangen. 
 
 

  TOP 9 Verschiedenes 

 

Um 21:35 Uhr beendet Kai Müller die sehr harmonisch verlaufende Jahreshauptversammlung des GSV 

Pleidelsheim, nochmals verbunden mit dem Dank an die Anwesenden für ihr Erscheinen.    

 
 
 
      
1. Geschäftsführender Vorsitzender    Protokollantin  

 

                                              
Kai Müller     Renate Deussen 

 


